

Clubes de Papudo se coronaron campeones de la gran Semana Zapallarina 2024

Los clubes Deportivo Miraflores e Independiente de Papudo, se coronaron como campeones de la gran Semana Zapallarina en las categorías masculina y femenina. La celebración se llevó a cabo en la noche del pasado domingo 25 de febrero, en el Estadio de Zapallar.

“Felicitamos al e Independiente de Papudo, que se coronaron campeones También queremos felicitar a todos los equipos participantes y a los organizadores de la tremenda semana Zapallarina”, comentó la Municipalidad de Zapallar en redes sociales.

Anuncio Patrocinado

Cabe recordar que la festividad comenzó de manera oficial el viernes 23 de febrero, la cual representa una de las tradiciones más emblemáticas de la comuna. El municipio destacó con ello que *“a través del deporte y diversas actividades proyecta una personalidad única del balneario”*.

Clubes de Papudo se coronaron campeones de la gran Semana Zapallarina 2024



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?